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Absender 
 

 

Fraktion CDU/FDP/BfM  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 21.03.2019 

 

Kurztitel  
 
Strauch- und Baumfällungen am Klosterbergegarten 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Vergangenheit wurden am Klosterbergegarten am Elberadweg Sträucher und Bäume 
gefällt. (siehe Foto)  
 

1. Warum wurden die Sträucher und Bäume gefällt? 
 

2. Wer hat über diese Maßnahme entschieden? 
 

3. Welche Möglichkeiten sehen Sie, die Bevölkerung möglichst frühzeitig über solche 
Maßnahmen zu informieren? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM 
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(Foto: Anne König) 
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